

## 日南町森林組合創立50周年記念事業 森林作業体験事業を実施しました



11月16日、日南町森林組合創立50周年記念事業の一環としてNPO主催の森林作業体験事業を行いました。参加者は伯耆地区郵便局長会のみなさんを主に、境港市から日南町までの各地域からの参加により、日南町湯河地区の出立キャンプ場の近くにおいて、くぬぎなどの広葉樹の植林作業を行いました。

その後、23年9月から24年5月にかけて皆伐された町有林で行なった植林後の状況を視察し、無事に生育している姿を見て、今後もこのような植林作業をやりたいとの声を頂きました。また、間伐材を製品化する株式会社オロチの単板積層材製造工場視察も行い、最新の機械により森林資源が有効に活用される課程を学習いたしました。

昼食後は、町内視察として古民家かつみや、近隣の聖滝の見学を行い、豊かな森林が育む山間地の様子を肌で感じて頂きました。

NPOでは今後も、流域住民を対象とした山林と触れ合える事業を進めて参ります。

## 地域づくり団体全国研修交流会 福井大会に参加 さまざまな事例を見学してまいりました

2013年11月15日～17日、福井県において地域づくり団体全国研修交流会が開催されました。

これは、各地の地域づくりに関連する人が集まって、自主的・主体的な地域づくりを行う為の、全国レベルの研修と相互の情報交換等の場として開催されるものです。今回、NPOより職員1名が研修に参加いたしました。

全体会の事例発表では、県外より移住してきた若者による地域の祭り文化を復活させる取り組みや、町内空き家を活用した定住促進活動、中山間地域における協働精神から町の自信を育てていった活動など、日南においても大いに参考になる話を聞くことが出来ました。

また、大野市において行われた分科会では、カタクリやホタルといった、町の住民には当然のものであった在来資源が来訪者にとって非常に貴重な体験になり得る事例などを学ぶ事ができました。

交流会に於いては、同じく人口減少や過疎に悩む地区からの参加者との意見交換も行き、今後の活動にどう取り組んでいくべきか、活発な意見を交わす事ができました。

今後の地域づくり活動に取り組む上で、大いに参

